

# Hibahkan 11.085 M Tanah , Bupati Safaruddin: Defrianto Ifkar Sosok Panutan Lima Puluh Kota yang Peduli dengan Pembinaan Generasi Muda

Linda Sari - [50KOTA.KINERJA.CO.ID](mailto:50KOTA.KINERJA.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 23:46



*Hibahkan 11.085 M Tanah , Bupati Safaruddin: Defrianto Ifkar Sosok Panutan Lima Puluh Kota yang Peduli dengan Pembinaan Generasi Muda*

Lima Puluh Kota, -- Bupati Lima Puluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo memuji Anggota DPRD Lima Puluh Kota, Defrianto Ifkar atas kepeduliannya terhadap pembinaan generasi muda Lima Puluh Kota. Hal demikian disampaikan orang nomor satu di Lima Puluh Kota itu sesaat setelah menyaksikan Defrianto Ifkar menghibahkan sertifikat tanah seluas 11.085 meter persegi kepada Pemerintahan Nagari Taram yang diselenggarakan di Jorong Tanjuang Ateh, Nagari Taram, Senin, (25/11/2024).

"Pak Def, merupakan sosok panutan bagi masyarakat Lima Puluh Kota, tidak hanya nagari Taram. Kepedulian dengan pembinaan generasi muda dapat dilihat dengan penyerahan hibah tanah yang akan diproyeksikan sebagai lapangan olahraga dan akan memiliki berbagai efek positif bagi masyarakat," ujar Bupati Safaruddin.

Lebih lanjut dalam sambutannya, Bupati Safaruddin mengatakan, selain Pembinaan Generasi Muda. Lapangan olahraga ini dapat menumbuhkan ekonomi masyarakat, melalui iven-iven yang akan diselenggarakan di masa yang akan datang. Bupati Safaruddin juga meminta pihak nagari berkoodinasi dengan OPD terkait agar bersinergi dalam melanjutkan pembangunan tanah hibah.

"Setelah diserahkan, jangan dibiarkan terlantar agar dapat bisa dimanfaatkan Lapangan ini menjadi pusat perekonomian dan kunjungan wisata baru di Nagari Taram sejalan dengan pembangunan IKK Sarilamak," Ucapnya.

Sementara Defianto Ifkar yang merupakan mantan Wali Nagari Taram saat memberikan sambutan mengatakan bahwa apa yang diberikan keluarga besarnya semata-mata untuk kepentingan masyarakat yang bisa terus diwariskan kepada anak cucu.

"Ini impian kita semua yang ingin memiliki fasilitas umum untuk berolahraga. Tempat ini bisa dijadikan pusat olahraga, ekonomi untuk menyongsong Indonesia emas tahun 2045," ucapnya.

Ia juga menambahkan, dengan mewujudkan sarana bagi generasi muda khususnya di Nagari Taram, merupakan upaya menyiapkan fisik dan mental mereka (Generasi Muda) untuk menyongsong Indonesia emas.

" Kita berharap nanti, Pemerintah Nagari, Kabupaten maupun Pemerintah Pusat untuk mendukung, mensupport untuk mewujudkan tempat olahraga ditengah yang telah dihibahkan ini," tambahnya.

Sebelumnya, Walinagari Taram, Nanang Anwar saat memberikan sambutan mengapresiasi hibah yang diberikan oleh anggota DPRD Kabupaten Limapuluh Kota dan keluarganya untuk kepentingan masyarakat, khususnya Pemuda dan peningkatan ekonomi masyarakat.

"Terima kasih kepada pak Defianto Ifkar yang memberikan hibah tanah 1,1 Hektare untuk kepentingan masyarakat, khususnya Pemuda (olahraga) serta peningkatan ekonomi masyarakat," Ucapnya saat memberikan sambutan.

Lebih jauh ia mengatakan bahwa lokasi tanah tidak hanya diharapkan untuk tempat olahraga, namun juga bisa tempat pengembangan ekonomi baru,

khususnya di Nagari Taram.

Turut hadir dalam penyerahan tanah hibah Asisten III Ahmad Zuhdi Perapa Putra, Kepala Dinas Parpora Syukri Anda, unsur Forkopimca, Ketua KAN, Niniak Mamak dan Bundo Kanduang Nagari Taram. (\*\*).